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Bordoni participó del lanzamiento 
de los Juegos Bonaerenses 2024

El intendente Sergio Bordoni participó este lunes, del lanzamiento de los Juegos Bonaerenses (JJBB) 2024, encabezado por el gobernador de la provincia de 
Buenos Aires, Axel Kicillof.

l intendente Sergio Bordoni 
participó este lunes, del 
lanzamiento de los Juegos 
Bonaerenses (JJBB) 2024, 

encabezado por el gobernador de 
la provincia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof.

 El acto tuvo lugar en el Teatro 
Argentino de La Plata, donde el jefe 
comunal estuvo acompañado por 
la secretaria de Desarrollo, Daniela 
Aguilar; y las subsecretarias de 
Deportes, Sofia Urriaga, y de Cultura, 
Lucía Urriaga.

 Durante la jornada, Kicillof 
destacó la importancia de continuar 
realizando el evento cultural y 
deportivo más grande del país, que 
este año llega a su 33º edición y 
que cuenta con más de 400.000 
inscriptos.

 Los JJBB se desarrollarán en 
cuatro etapas. Luego de la fase 
municipal, que culmina el 30 de junio, 
se llevarán adelante una instancia 
regional (entre el 1 de julio y el 31 
de agosto) y otra interregional, que 
se incorpora este año, del 1 al 20 
de septiembre. La tradicional final 
se llevará a cabo en octubre en la 
ciudad de Mar del Plata

 Esta edición contará con más 
de 100 disciplinas deportivas y 
culturales para jóvenes, personas 
con discapacidad y trasplantadas, y 
adultos mayores. Además, la Copa 
Buenos Aires se realizará en el marco 
exclusivo de los JJBB.

Sergio Bordoni junto al gobernador en la firma de la segunda 
cuota del Fondo de Fortalecimiento Fiscal Municipal

 Axel Kicillof reunió a varios 
jefes comunales para la entrega 
de la segunda cuota del programa. 
 
 El gobernador Axel Kicillof encabezó 
la firma del pago de la segunda cuota 
del Fondo de Fortalecimiento Fiscal 
Municipal, una medida que asegura 
las herramientas necesarias para 
que los municipios sigan llegando a 
cada vecino y vecina de la provincia. 
 
 También se firmó un convenio con 
el Consejo Federal de Inversiones para 
contratar profesionales que asistan a los 
municipios en la realización de tareas 
técnicas de ordenamiento urbano y 
territorial. Una acción que fortalecerá 
el planeamiento de cada localidad. 
 Además, el gobernador anunció tres 
medidas que seguirán impulsando el 
desarrollo de cada región de la provincia: 

 -Fortalecimiento financiero 
del programa #Puentes . 
 -Modernización de los procesos 
administrativos a través de la 
Gestión Documental Electrónica de 
Buenos Aires (GDEBA)  
 
 -Capacitación a funcionarios 
municipales para realizar tareas de 
planeamiento territorial  
 
 El trabajo articulado con los 
municipios es fundamental para 
seguir transformando la Provincia, 
en ese sentido el intendente Sergio 
Bordoni se hizo presente junto a otros 
jefes comunales para recibir estos 
fondos de inversión para el distrito. 
 Acompañaron la firma los  ministros 
de la provincia, el gobernador Axel 
Kicillof y la vice gobernadora Verónica 
Magario.
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Turismo: Saldungaray competirá por ser 
uno de los mejores pueblos del mundo

erced a un destacado 
trabajo de la Secretaría 
de Turismo de Tornquist 
Municipio, Saldungaray 
fue seleccionada para competir en la cuarta edición del 

BestTourismVillages, organizada por 
ONU Turismo y que premia a los mejores 
pueblos del mundo.

 La iniciativa aspira a impulsar la 
valoración y salvaguarda de los pueblos 
que son ejemplo de destinos de turismo 
rural con bienes culturales y naturales 
reconocidos, que preservan y promueven 
valores, productos y estilos de vida 
basados en la comunidad, y tienen un 
claro compromiso con la sostenibilidad 
en todos sus aspectos: económico, social 
y ambiental.

 Para que la localidad se convierta 
en una de las candidatas a obtener la 
distinción internacional, el área turística 
municipal fue parte de la convocatoria 
de la Subsecretaría de Turismo de la 
Nación para participar del proceso de 
selección. En ese sentido, desarrolló y 
presentó un completo informe sobre 

Saldungaray, destacando aspectos 
ambientales, económicos, socio 
culturales, geográficos, turísticos y de 
infraestructura, entre otros.

 De esta manera, será uno de los ocho 

pueblos argentinos que participarán del 
certamen, junto a Caviahue – Copahue 
(Neuquen), Barrancas (Jujuy), Campo 
Ramón (Misiones), Villa Tulumba 
(Cordoba), Los Chacayes (Mendoza), 
Urdinarrain (Entre Rios) y Gaiman 

(Chubut).
 Ahora, hasta agosto, la ONU Turismo 
evaluará las candidaturas y, entre 
septiembre y octubre, dará a conocer los 
ganadores.

 “Nosotros ya desde febrero, que 
recibimos la convocatoria, que estamos 
trabajando en ese proyecto. Primero 
empezamos muy despacito buscando 
la información que se requería, eran 
muchos pasos a  cumplir, formularios, 
había que dar evidencia a cada uno de 
los puntos que se mencionaban en el 
formulario. Así que lo fuimos trabajando 
con el equipo técnico de la Secretaría 
de Turismo, muy minuciosamente para 
poder cumplir con todos los requisitos 
que nos pedían y los entregamos la 
semana pasada y ayer nos enteramos 
que estábamos entre los ocho 
seleccionados del país, entre 32 que 
se habían presentado” Comenta con 
orgullo la Sub Secretaria de Turismo 
Ludmila Corvatta.
 Gracias al gran trabajo de toda 
el área de turismo del Municipio de 
Tornquist, Saldungaray fue seleccionada 
para competir en la cuarta edición del 
BestTourismVillages, organizada por 
ONU Turismo y que premia a los mejores 
pueblos del mundo.

 “Es una iniciativa de la ONU, una 
iniciativa internacional de la parte 
turística de la ONU, que se comunica 
con todos los países y cada país hace su 
preselección que es en la que entramos 
nosotros ahora, ya habiendo pasado 
la instancia nacional, ahora pasamos 
a que nos evalúe la ONU así que hasta 

“Desde Saldungaray al mundo”
más o menos septiembre octubre no 
vamos a tener noticias pero ya pasamos 
a la evaluación internacional “ señaló 
Corvatta.

Los requisitos que había que cumplir 
 Para formar parte de esto tenían que 
ser pueblos que tengan una densidad 
demográfica menor a 15,000 habitantes 
y que se resalten valores de turismo rural 
comunitario productivo, con intenciones 
de mejoras ambientales. Entonces 
hicimos un análisis donde, obviamente, 
podían participar cualquiera de nuestras 
localidades pero Saldungaray tiene todo 
lo que se necesitaba; lo que es turismo 
arquitectónico cultural, productivo 
con la bodega, el tambo el mercado 
comunitario” comenta la Subsecretaria 
de Turismo.
 “Así que cumplía con con mayor 
cantidad de atractivos para poder 
mencionar en este proyecto y ahora, 
más allá de esta posibilidad de participar 
a nivel internacional , ya hay una 
repercusión nacional”
 Además del hecho de haber sido 
seleccionado entre los ocho destinos 
de nuestro país para representarnos a 
nivel internacional , ya vemos que el 
nombre de Saldungaray está viajando y 
se está publicando en todos los medios 
nacionales
 “Ahora, quedemos o no en la 
evaluación internacional,  ya el nombre 

de una de nuestras localidades esté 
circulando por toda la nación y ya es 
sumamente importante”
 
 “Una de las características es 
que es pueblo turístico también de 
la provincia del programa pueblos 
turísticos específicamente y que 
también cuenta con una asociación de 
turismo comunitario que es Atucos, lo 
cual también le daba una impronta era 
una característica muy importante para 
poder entrar en este programa”

 “Una vez que se que se elige al pueblo 
que va a ser  cuando se elija al pueblo 
de la ONU, entra en una red de mejores 
Villas turísticas que se promocionan 
en conjunto a nivel mundial lo cual es 
un beneficio promocional muy grande 

ya que podamos sonar en turismo 
internacional  sería excelente” comenta 
Ludmila.
 “La difusión que se está haciendo 
es muy grande; desde nación se está 
promocionando muy fuerte en todas las 
redes nacionales y demás Así que eso a 
nosotros nos beneficia muchísimo 
 “Hay convocatoria por parte de los 
medios nacionales, porque al estar en la 
lista ya de los ocho mejores destinos en 
el país no es poca cosa. 
 “Por supuesto hemos recibido 
también muchas felicitaciones y hemos 
salido a hacer también notas de otras 
provincias y demás Así que eso también 
también influye en la promoción 
de nuestro destino” subrayó la sub 
secretaria de Turismo del Municipio de 
Tornquist
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E l intendente Sergio Bordoni 
puso en funciones este viernes 
a la nueva Delegada Municipal 
de Sierra de la Ventana, Viviana 

Viviana Montibeller asumió como delegada 
municipal de Sierra de la Ventana

Montibeller, en reemplazo de Susana 
Dos Santos, quien dejó el cargo por 
motivos personales.
 La asunción tuvo lugar este viernes 
en la delegación serrana con una 
conferencia de prensa, que contó 
también con la presencia del Secretario 
de Gobierno y Gestión Pública, Lic. Bruno 
Zacconi; y la Directora de Gobierno, 
Adriana Nielsen.
 “Quiero agradecer a Susana Dos 
Santos, que ha sido un gran aporte en 
estos meses al frente de la delegación 
y va a seguir colaborando con nosotros, 
ya que está acompañando a esta gestión 
desde los inicios”, indicó Bordoni y 
agregó que “le brindamos todo el apoyo 
a Montibeller y deseamos toda la suerte 
para que Sierra de la Ventana siga 
creciendo.Es un desafío importante para 

ella ysé que lo va a asumir y cumplir con 
creces”.
 La flamante delegada, a su turno, 
manifestó: “Gracias al intendente 
Bordoni por esta oportunidad. Tenemos 
un muy buen equipo formado y eso me 
da tranquilidad en este desafío de llevar 
adelante el desarrollo de Sierra”.
 “Hay muchos proyectos y cosas a 
continuar a las que les vamos a poner 
nuestra impronta, que es la del trabajo. 
Contamos con un equipo que tiene 
muchas ganas de trabajar y que sé 
que, lo que hagamos, va a ser con la 
garantía de que lo haremos con mucha 
responsabilidad”, añadió.
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E ste viernes, el intendente 
Sergio Bordoni hizo entrega 
de un móvil policial para 
la Subestación de Policía 

Bordoni entregó un móvil policial 
para Sierra de la Ventana

Comunal de Sierra de la Ventana.
 Se trata de una Pick Up Toyota Hilux 
modelo 2014 restaurada totalmente 
a nueva, que se suma a la flota de 
patrulleros de la localidad y permitirá 
reforzar controles, prevención y 
trabajos propios de la fuerza.
 El jefe comunal entregó la llave 
del vehículo al Oficial Principal Franco 
Ragni, titular de la dependencia 
policial, con la presencia del 
Secretario de Seguridad, Daniel Pérez, 
el Secretario de Gobierno y Gestión 
Pública, Bruno Zacconi, y el Comisario 
Jorge Maffioli.

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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Tornquist, 9 de mayo de 2024.- 

VISTO: 
Los anuncios públicos del Intendente 
Municipal en referencia a la erradicación 
del basural a cielo abierto emplazado 
entre las localidades de Sierra de la 
Ventana y Saldungaray, y; 

CONSIDERANDO: 
Que el Intendente Municipal anunció 
en varios medios de comunicación la 
inminente erradicación del basural a cielo 
abierto señalado; 
Que el día 8 de mayo del corriente 
se autorizó la contratación directa de 
un leasing para comprar un camión 
compactador de basura para la localidad 
de Saldungaray; 
Que el objetivo de la mencionada 
adquisición es reducir los residuos 
húmedos y mixtos no reciclables para 
luego trasladarlos a la ciudad cabecera; 
Que desde nuestros Bloques aconsejamos 
prohibir el traslado de basura a Tornquist 
hasta no contar con un proyecto y que la 
comunidad lo conozca, enmarcado en las 
normativas nacionales y provinciales; 
Que el basural a cielo abierto emplazado 
en la localidad de Tornquist acrecentaría 
su volumen notablemente y por ende se 
agravaría la situación del mismo; 
Que el Intendente Municipal expreso 
públicamente que: “no nos queda otra 
salida, la vamos a traer, es una decisión 
política de éste ejecutivo municipal”; 
haciendo referencia al traslado de basura 
a la localidad cabecera; 
Que, asimismo, afirmó que en 60 días 
aproximadamente erradicarían el basural 
a cielo abierto mencionado en el exordio; 
Que la problemática de los basurales 
a cielo abierto merece un tratamiento 
responsable enmarcado dentro de las 
normas vigentes; 
Que toda medida que implique un 
incremento considerable del basural a 
cielo abierto local, merece y exige un 
consenso previo de la comunidad, y este 
paso esencial no se ha realizado; 
Que es necesario promover la 
transparencia y la participación de la 

Tornquist, 9 de mayo de 2024.-

VISTO:
Los anuncios públicos del Intendente 
Municipal en referencia a la erradicación 
del basural a cielo abierto emplazado 
entre las localidades de Sierra de la 
Ventana y Saldungaray, y;

CONSIDERANDO:

Que el Intendente Municipal anunció 
en varios medios de comunicación la 
inminente erradicación del basural a cielo 
abierto señalado;

Que el día 8 de mayo del corriente 
se autorizó la contratación directa de 
un leasing para comprar un camión 
compactador de basura para la localidad 
de Saldungaray;

Que el objetivo de la mencionada 
adquisición es reducir los residuos 
húmedos y mixtos no reciclables para 
luego trasladarlos a la ciudad cabecera;

Que desde nuestros Bloques aconsejamos 
prohibir el traslado de basura a Tornquist 
hasta no contar con un proyecto y que la 
comunidad lo conozca, enmarcado en las 
normativas nacionales y provinciales;

Que el basural a cielo abierto emplazado 
en la localidad de Tornquist acrecentaría 
su volumen notablemente y por ende se 
agravaría la situación del mismo;

Que el Intendente Municipal expreso 
públicamente que: “no nos queda otra 
salida, la vamos a traer, es una decisión 
política de éste ejecutivo municipal”; 
haciendo referencia al traslado de basura 
a la localidad cabecera;

Que, asimismo, afirmó que en 60 días 
aproximadamente erradicarían el basural 
a cielo abierto mencionado en el exordio;

Que la problemática de los basurales 
a cielo abierto merece un tratamiento 
responsable enmarcado dentro de las 
normas vigentes;

Que toda medida que implique un 
incremento considerable del basural a 
cielo abierto local, merece y exige un 

comunidad en el proceso de planificación 
y toma de decisiones que modifiquen la 
calidad de vida; 

Por ello: 

Los Bloques de Concejales de Juntos, 
Juntos por el Cambio y La Libertad Avanza
Proponen la siguiente Minuta de 
Comunicación

ARTICULO 1: Exigir al Departamento 
Ejecutivo que no se traslade basura de 
las localidades de Sierra de la Ventana 
y Saldungaray hacia la localidad de 
Tornquist hasta no enviar a éste cuerpo 
y hacer pública la siguiente información: 

• Proyecto que contemple la 
erradicación de los basurales a cielo 
abierto del Distrito. 
• Programa para reforzar la separación 
de residuos domiciliarios con el objeto de 
reducir el volumen que se trasladaría al 
sitio de disposición final. 
• Cantidad de toneladas de basura 
diaria que trasladarían a Tornquist. 

ARTICULO 2°: Solicitar al Departamento 
Ejecutivo contemple los preceptos 
estipulados en la Ley N° 25916 y la Ley 
N° 13592 de Presupuestos Mínimos 
de Protección Ambiental y que dé 
cumplimiento específicamente al Art. 
7° inciso b y Art, 7° inciso d de la Ley 
Provincial N° 13592. 

ARTICULO 3°: De forma.

consenso previo de la comunidad, y este 
paso esencial no se ha realizado;

Que es necesario promover la 
transparencia y la participación de la 
comunidad en el proceso de planificación 
y toma de decisiones que modifiquen la 
calidad de vida;

Por ello:

Los Bloques de Concejales de Juntos, 
Juntos por el Cambio y La Libertad Avanza

Proponen la siguiente Minuta de 
Comunicación

ARTICULO 1: Exigir al Departamento 
Ejecutivo que no se traslade basura de 
las localidades de Sierra de la Ventana 
y Saldungaray hacia la localidad de 
Tornquist hasta no enviar a éste cuerpo 
y hacer pública la siguiente información:

Proyecto que contemple la erradicación 
de los basurales a cielo abierto del 
Distrito.
Programa para reforzar la separación de 
residuos domiciliarios con el objeto de 
reducir el volumen que se trasladaría al 
sitio de disposición final.
Cantidad de toneladas de basura diaria 
que trasladarían a Tornquist.
ARTICULO 2°: Solicitar al Departamento 
Ejecutivo contemple los preceptos 
estipulados en la Ley N° 25916 y la Ley 
N° 13592 de Presupuestos Mínimos 
de Protección Ambiental y que dé 
cumplimiento específicamente al Art. 
7° inciso b y Art, 7° inciso d de la Ley 
Provincial N° 13592.

ARTICULO 3°: De forma.

Quinto incremento salarial 
del año para los trabajadores 

municipales de Tornquist
l Departamento Ejecutivo y el Sindicato de Trabajadores 
Municipales de Tornquist (STMT), acordaron este jueves un nuevo 
incremento salarial que será abonado con los haberes de mayo. 
 

E
 Se trata de un aumento del 5%, el quinto de lo que va en el año y que se suma 
a las mejoras de enero (10%), febrero (20%), marzo (10%) y abril (20%), en una 
decisión y esfuerzo de la gestión del intendente Sergio Bordoni de que los agentes 
mantengan su poder adquisitivo ante la compleja situación económica actual. 
 
El incremento fue pactado en una reunión encabezada por la Secretaria de 
Hacienda, Estefanía Bordoni, y el Secretario de Gobierno y Gestión Pública, 
Bruno Zacconi, junto a representantes del STMT.
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or tercera vez consecutiva, la 
categoría Sub-16 de hockey 
de Unión, se convirtió en 
finalista de un certamen de 

Hockey: La sub-16 de Unión, 
otra vez finalista

P
la Asociación Bahiense de Hockey. En 
esta ocasión, jugará la definición del 
Torneo Apertura de la Copa de Bronce.
 Este domingo como locales, las 
Lobas superaron 2 a 1 a Palihue de 
Bahía Blanca por una de las semifinales 
con goles de Shadia Del Rio y Nicole 
González y, el próximo domingo, 
disputarán la final de los play off como 
visitantes frente a Sporting de Punta 
Alta. Si ganan, forzarán la final extra, 
ya que su rival tiene ventaja por haber 
ganado la etapa regular del certamen.
 Cabe destacar que, en esta 
categoría, Unión viene de ganar dos 
campeonatos: el Apertura 2023 de 
Zona Ascenso y el Clausura de se 
mismo año en la Copa de Bronce.
 También el domingo por la mañana, 
la Sub-14 del Verde no pudo en la 
semifinal ante Palihue, cayendo de 
visitante 3 a 0; y jugará la final por 
el 3er y 4to puesto en Bahía Blanca 
frente a Universitario B.
 En tanto, en los partidos de ida 
por el Cruce 5º- 6º, la Primera división 

cayó 4 a 3 en la Base Naval frente a 
Puerto Belgrano B y, la Sub 19, cedió 
4 a 1 en Tornquist ante Universitario 
B. El próximo sábado, disputarán los 
partidos de vuelta.
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tra destacada participación de la Escuela 
Municipal de Atletismo de Tornquist (EMAT). 
Esta vez fue en la Copa Nacional de Pruebas 
Combinadas desarrollada durante el último 

l pasado miércoles en el 
Automoto Club Deportivo, 
Tornquist Municipio dio 
inicio a la implementación 

El municipio comenzó la aplicación del 
Programa de Evaluación Médica ‘Sanitos’

del Programa de Evaluación Médica 
‘Sanitos’, destinado a niños, jóvenes 
y adolescentes que desarrollan 
actividades en las instituciones 

deportivas del distrito.
 La iniciativa, regulada por la 
Ordenanza Nº 3698/23 y articulada 
por la Secretaría de Salud y la 
Subsecretaría de Deportes, consta de 
la realización de exámenes clínicos y 
ortopédicos a cargo de profesionales, 
a los deportistas infanto-juveniles de 

nivel precompetitivo y competitivo 
inicial de los diferentes clubes.
 Los datos obtenidos de los 
estudios, son volcados a la Ficha de 
Salud Deportiva, desarrollada a tal fin, 
y en la Historia de Salud Integrada del 
programa de Salud Digital Bonaerense 
del Ministerio de Salud de la Provincia 

de Buenos Aires. 
 El desarrollo del programa, que en 
las próximas semanas continuará en el 
resto de las entidades deportivas del 
distrito, permite al municipio adquirir 
un conocimiento mas acabado de la 
salud de los niños y jóvenes, como así 
también indicadores de su realidad 
social.

Atletismo: Nicolás Cabral subcampeón en 
decatlón de la Copa Nacional en La Plata

O
sábado y domingo en La Plata.
 Allí, en dos jornadas extensas, con un clima complejo y 
con gran nivel de competidores, Nicolás Cabral se consagró 
subcampeón en decatlón en la categoría Mayores, 
mejorando además sus macas personales en salto en largo, 
lanzamiento de bala, salto en alto, 400 mts llanos, 110 mts 
con vallas y lanzamiento de disco.
 En tanto, Tomas Trivellini, obtuvo el quinto puesto en 
U18, superando su performance del año pasado en 800 
puntos y obteniendo extraordinarias marcas personales 
en100 mts llanos, salto en largo, 400 mts llanos, 110 mts c/
vallas, lanzamiento de disco, y salto con garrocha y marca 
mínima para el campeonato nacional U20 (una categoría 
mayor).
 Con estos resultados, la EMAT, perteneciente a la 
Subsecretaría de Deportes de Tornquist Municipio, se 
colocó cuarto como equipo masculino a nivel nacional, 
siendo su mejor posición de la historia de la escuela.
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Liga Regional: Automoto venció a Deportivo 
Sarmiento y llegó a la cima de la zona C

e jugaron este domingo 
por la tarde los partidos 
correspondientes a la novena 
fecha del torneo Apertura de la 

Liga Regional de Fútbol.

 En Tornquist, Automoto venció 3 a 1 
a Deportivo Sarmiento y ahora comparte 
la punta de la zona C junto a Boca Juniors 
con 13 unidades.

 Ayrton Núñez (5 PT), Lautaro Alchao 
(34 PT) y Tiziano Gambirassi (24 ST) 
marcaron para el elenco de Sergio 
Martínez mientras que Gonzalo Lang (9 
ST) descontó para la visita.

 Otro dato que no podemos dejar de 
mencionar es que en el entretiempo de 
primera división se descubrió una placa 
en conmemoración del 60 aniversario 
de la inauguración de la cancha del 
Automoto Club Deportivo. «Tasi» Muñiz 
y «Tití» Marzialetti, dos leyendas de la 
institución, fueron los encargados de 
llevar a cabo la tarea. La cancha principal 
del predio deportivo fue inaugurada el 9 
de mayo de 1964.

 En reserva también hubo triunfo 
azulgrana por la mínima diferencia 
gracias al tanto conseguido por 
Gerónimo Rodríguez.
 Recordemos que Unión, el otro 
elenco de nuestra ciudad, cumplió con la 
jornada de descanso.

Síntesis de la novena fecha del torneo 
Apertura:

Zona “A”

Peñarol de Guaminí 0 vs. Atlético 
Huanguelén 2
Goles. Segundo tiempo: 38m. Ciro 
Reidelbach (AH) y 50m. Fermín Durand 
(AH).
Árbitro: Juan Cruz Aliberti.
Cancha: “Américo Ruggeri” (Peñarol).
Reserva: Peñarol (G) 3 vs. Atlético 
Huanguelén 4.

San Martín de Carhué 1 vs. Racing Club 1
Goles. Primer tiempo: 7m. Gabino 
Belleggia (SMC) y 45m. Lautaro Lobo 
(RC).
Árbitro: Nicolás Moreno.
Cancha: Carlos “Cholo” Laspiur (San 
Martín).
Reserva: San Martín (C) 3 vs. Racing Club 
0.

Club Sarmiento 1 vs. Empleados de 
Comercio 1

Goles. Primer tiempo: 4m. Fermín 
Guzmán (EdC). Segundo tiempo: 26m. 
Arturo Peralta (CS);
Árbitro: Ricardo Borger.
Cancha: “Eduardo Gayraud” (Club 
Sarmiento).
Reserva: Club Sarmiento 3 vs. E. de 
Comercio 2.

Libre: Peñarol de Pigüé

Zona “B”

Tiro Federal de Puan 1 vs. San Martín de 
Santa Trinidad 3
Goles. Primer tiempo: 25m. Jorge Gaab 
(SM), de penal; 32m. Matías Torres (SM). 
Segundo tiempo: 32m. Lucas Meloni 
(TFP) y 51m. Agustín Ertle (SM).
Árbitro: Maximiliano González.
Cancha: “Polideportivo” (Tiro Federal de 
Puan).
Reserva: Tiro Federal (P) 2 vs. San Martín 
(ST) 0.

Deportivo Rivera 1 vs. Independiente de 
Rivera 1
Goles. Primer tiempo: 29m. Mirko 
Villarreal (DR). Segundo tiempo: 7m. 
Braian Ríos (IR)
Árbitro: Walter Vargas.
Cancha: “Luis Slobodianinck” (Deportivo 
Rivera).
Reserva: Deportivo Rivera 1 vs. 
Independiente (R) 2.

El Progreso 1 vs. Puan F. Club 0
Gol. Primer tiempo: 39m. Braian 
Schneider (EP), de penal.

Expulsado. Segundo tiempo: 45m. 
Nahuel Merkel (EP).
Árbitro: Eladio Haedo.
Cancha: “21 de Agosto” (El Progreso).
Reserva: El Progreso 3 vs. Puan F. Club 1.

Libre: Independiente de San José

Zona “C”

Blanco y Negro 0 vs. Boca Juniors 1
Gol. Segundo tiempo: 30seg. Bruno 
Rohvein (BJ).
Árbitro: Germán Valenzuela.
Cancha: Parque “Felisa I. de Alberdi” 
(Blanco y Negro).
Reserva: Blanco y Negro 2 vs. Boca 
Juniors 2.

Unión Pigüé 0 vs. Deportivo Argentino 0
Árbitro: Andrés Prendel.
Cancha: “Humberto Petrelli” (Unión 
Pigüé).
Reserva: Unión Pigüé 1 vs. Deportivo 
Argentino 2.

Automoto 3 vs. Deportivo Sarmiento 1
Goles. Primer tiempo: 5m. Ayrton Núñez 
(A); 34m. Lautaro Alchao (A). Segundo 
tiempo: 9m. Gonzalo Lang (DS) y 24m. 
Tiziano Gambirassi (A).
Árbitro: Ariel Scotta.
Cancha: “Agustín Ruppel” (Automoto).
Reserva: Automoto 1 vs. Deportivo 
Sarmiento 0.

Libre: Unión de Tornquist.
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Lorena Beatriz MINICH de GUTIÉRREZ 
(“Lore”) --Q.E.P.D.--: Falleció en 
Tornquist el 10 de Mayo de 2024 a 
los 46 años de edad. Su esposo Néstor 
Horacio GUTIÉRREZ. Su hija Loana Aylén 
GUTIÉRREZ. Su madre Eva María de 
MINICH. Sus hermanos Carlos, Horacio, 
Rodolfo y Pablo MINICH. Sus hermanos 
políticos Daniela, Carla, Cintia, “Mari”, 

“Piqui” y Karina. Sus tíos, sobrinos, primos, 
amistades y demás familiares participan 
su deceso y comunican que sus restos 
fueron inhumados en la necrópolis 
de nuestra localidad (previo oficio 
religioso en la Parroquia “Santa Rosa 
de Lima”). Casa de duelo avenida 25 de 
Mayo 709, Tornquist. Servicio a cargo 
de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.

Antonio Horacio SPOSATO –Q.E.P.D.–: 
Falleció en Bahía Blanca el 14 de Mayo 
de 2024 a los 67 años de edad. Su esposa 
e hijos participan su deceso y comunican 
que sus restos, trasladados a Tornquist, 
fueron inhumados en la necrópolis 
de nuestra localidad. Casa de duelo 
Güemes 749, Tornquist. Servicio a cargo 
de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.

E

E

CELT Informa: De interés para usuarios de 
Internet y Telefonía en Villa Ventana

 La Cooperativa Eléctrica Ltda. de Tornquist informa a los usuarios de los servicios de Internet 
y Telefonía en la localidad de Villa Ventana, que el teléfono de guardia para reclamos es el 
2916420901 que a partir de ahora reemplazará a la línea fija 4910050.

n el marco del Día Mundial 
del Reciclaje, que se celebra 
cada 17 de mayo, el Galpón de 
Reciclaje de la Subsecretaría de 

El Galpón de Reciclaje recibió a 
‘Mini Recicladores’ de la Escuela Especial Nº 501

Ambiente de Tornquist, tuvo este jueves 
una nueva jornada de ‘Mini Recicladores’, 
con la visita de alumnos de la Escuela 
de Educación Especial Nº 501 ‘Martín 
Miguel de Güemes’ de la localidad 
cabecera.
 Allí, mediante una recorrida por 
el predio junto a los agentes que se 
desempeñan en el lugar, los niños y 
niñas pudieron aprender sobre los 
materiales reciclables, separación y su 
proceso de reutilización, como también 
interiorizarse sobre los conceptos de 
compost y eco botellas. 
 El objetivo de este programa es 
convertir a los más chicos en agentes 
multiplicadores, que gestionen de 
manera responsable los recursos 
y residuos e incorporen hábitos 
sustentables que sirvan para cuidar 
nuestra casa común.

Muestras de devoción en la 
39° Peregrinación al Santuario de Fátima

n una jornada nublada y bajo 
una tenue lluvia, se llevó a cabo 
el segundo día de la 39° edición 
de la Peregrinación al Santuario 

de Nuestra Señoira de Fátima, en Villa 
Serrana La Gruta, ubicada en el Partido 
de Tornquist.

 La presencia de fieles de una amplia 
región y provincias vecinas, fue el marco 
en el que grandes y chicos dieron rienda 
suelta a su devoción por la Virgen de 
Fátima.

 Durante el domingo, los presentes 
participaron de la Santa Misa, la cual 
fue presidida por el párroco local Padre 

Norberto López y concelebrada junto a 
sacerdotes y diáconos de la colectividad 
portuguesa y argentina.

 La misma, iba a ser presidida por 
monseñor Carlos Alfonso Azpiroz Costa, 

pero por razones de agenda no pudo 
estar. De todas maneras, envió un 
mensaje que fue reproducido a todos los 
presentes.

 Tras la misa, los presentes se 

encolumnaron detrás de la imágen de 
la Virgen para emprender la procesión 
del adeuss desde la iglesia hasta llegar al 
Santuario. Durante todo el trayecto, los 
fieles arrojaban pétalos de flores ante el 
paso de Nuestra Señora de Fátima.



El tan discutido lising de un Camión Recolector que sería destinado a 
la localidad de Saldungaray, que finalmente quedó aprobado, pasó a   
ser una cuestión anecdótica y Sadungaray podrá contar con esa unidad 
que, seguramente, permitirá mejorar el servicio de recolección a esa 
comunidad.... veremos. veremos..

 Debe recordarse que la adquisición del camión forma parte de un 
proyecto para iniciar la erradicación del basurero a cielo abierto 
ubicado entre Sierra de la Ventana y Saldungaray.... Algo reclamado y 
esperado por décadas por los vecinos de esa  zona serrana..  veremos. 
veremos...veremos...

BASUREROS A CIELO ABIERTO EN EL DISTRITO, una asignatura 
pendiente de “ALREDEDOR DE 50 AÑOS... “y varios gobiernos que 
poco pudieron aportar para su solución. 
Habrá que ver como se continúa GESTIONANDO LA BASURA luego de 
esta firme decisión del lord mayor para terminar con esta situación en 
la zona serrana... veremos. veremos... veremos..

Se escuchan críticas respecto al traslado de la “porción” de basura 
que tendría como deposición final el basurero de Tornquist...que 
dicho sea de paso ya se encuentra prácticamente colapsado en 
cuanto a su capacidad... El ingreso de mayor cantidad de basura al 
lugar demandaría un replanteo en el tratamiento y, ¿por què no? 
la aceleración del Mega Proyecto que por ahora descansa en algún 

La Cotorra 
Indiscreta:
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El basurero a cielo 
abierto en la zona serra-
na, las distintas miradas 
y la expectativa por una 
solución posible....
El Goberna... vendría a 
Saldungaray pero 
no a Tornquist...?
Se avecinan tiempos 
políticos y la agenda 
podría adelantarse...?

escritorio de un despacho del gobierno nacional....  veremos.. veremos. 
veremos...

José nos decía que ese proyecto no está descartado ni mucho menos y 
la posibilidad de concreción dependería de la financiación internacional 
y también de una decisión política que podría reimpulsar la idea... 
veremos. veremos. veremos..

Por ahora la clausura del basurero de Saldungaray/Ventana y el traslado 
de una “porción de basura” al basurero de Tornquist y, mas allá de 
las críticas, una decisión que tardó demasiado y trascendió varios 
gobiernos... Lejos de olvidarse del tema, habrá que seguir trabajando 
en la concientización del ciudadano entendiendo que el eje principal 
para no seguir alimentando los basureros, es tomar conciencia de lo 
que generamos, sus consecuencias y lo que se pierde por no separar en 
origen.... veremos. veremos. veremos...

El Goberna... vendría la semana próxima para hacer entrega de las 
29 viviendas que ya tienen sus adjudicatarios, pero al cierre de esta 
edición, parecía poco probable que incluya en su agenda visitar la 
ciudad de Tornquist para inaugurar el domo ubicado en el remodelado 
Parque Lainez....veremos.. veremos. veremos..

Por lo pronto trascendió que la agenda aun no estaba cerrada y no 
se perdían las esperanzas que la máxima autoridad de la provincia de 
Buenos Aires llegue hasta la ciudad cabecera... veremos. veremos..

Los tiempo políticos parecen lejanos, pero no tanto, máxime si echamos 
un vistazo a los medios regionales y nacionales....
Evidentemente los tiempos políticos se adelantaron y desde todas 
las ramas políticas, especialmente las mayoritarias, ya se piensa en 
la elección de medio término, pero siguiendo con mucha atención la 
actualidad... veremos. veremos. veremos...

Foto de archivo
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